

# INFO PUBLIK

## Dokkes Polres Tasikmalaya Kota Rutin Lakukan Pemeriksaan Kesehatan Tahanan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jan 3, 2025 - 10:37



Tasikmalaya, [03/12/25] – Dalam upaya memastikan kondisi kesehatan para tahanan tetap terjaga selama menjalani masa penahanan, Dokkes (Dokter Kesehatan) Polres Tasikmalaya Kota secara rutin melaksanakan pemeriksaan kesehatan kepada seluruh tahanan. Pemeriksaan ini dilakukan sebagai bagian dari komitmen Polres Tasikmalaya Kota untuk menjunjung tinggi hak asasi manusia, termasuk hak atas kesehatan.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan dilakukan secara berkala dengan melibatkan tim medis profesional dari Dokkes Polres Tasikmalaya Kota. Pemeriksaan ini mencakup pengecekan tekanan darah, suhu tubuh, pemeriksaan gejala penyakit tertentu, hingga pemberian obat bagi tahanan yang membutuhkan. Jika ditemukan kasus kesehatan yang memerlukan penanganan lebih lanjut, tahanan akan dirujuk ke fasilitas kesehatan yang lebih lengkap.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono melalui Kasidokkes Ipda Desi Darnasari menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk perhatian dan tanggung jawab Polri terhadap kesehatan tahanan.

“Kami memastikan bahwa hak-hak para tahanan, termasuk hak kesehatan, tetap terpenuhi. Pemeriksaan kesehatan rutin ini adalah langkah preventif untuk menghindari penyebaran penyakit di lingkungan tahanan dan memastikan mereka dapat menjalani masa penahanan dengan kondisi kesehatan yang baik,” ujar Ipda Desi

Selain pemeriksaan kesehatan, Dokkes Polres Tasikmalaya Kota juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan selama berada di dalam ruang tahanan.

Dengan adanya pemeriksaan kesehatan rutin ini, diharapkan kondisi kesehatan para tahanan tetap stabil dan potensi penyebaran penyakit dapat diminimalkan. Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan menjaga hak-hak para tahanan sesuai dengan standar kemanusiaan.